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Urvoas  annonce  la  fin  des  unités  déradicalisées  dans  les
prisons : ben oui les séances de massages ( c’est difficile à
imaginer  autant  qu’à  l’écrire…),  les  manucures  et  autres
« gâteries », ça ne marche pas.
Trop âgées les « hôtesses »: l’idéal ce serait 9 ans.
Ça c’est de moi, enfin de ce que j’ai compris de meinkorampf…
 

Prisons  :  les  unités  de  déradicalisation  seront  remplacées  par  des  “quartiers

d’évaluation de la radicalisation”

A la question “ces unités sont-elles un échec ?”, Jean-Jacques Urvoas répond : “Non,

il fallait le faire, c’était courageux.” Le ministre de la Justice a annoncé, mardi

25 octobre, la fin des unités dédiées aux détenus radicalisés,  dans le cadre d’un

plan de sécurisation des prisons contre la radicalisation violente.

A la place seront créés six “quartiers d’évaluation de la radicalisation”, à Fleury-

Mérogis, Fresnes, Osny, Bordeaux et Marseille. Ces quartiers accueilleront une

centaine de détenus, pour quatre mois maximum, précise le garde des Sceaux.
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Quasi isolement pour les 300 détenus les plus durs

Autre mesure de ce plan de sécurisation des prisons : la création d’équipes de

sécurité  pénitentiaire,  qui  seront  armées  lors  des  missions  extérieures.“Leur

mission sera d’assurer la sécurité en détention ou lors des extractions”, précise le

ministère. Une sous-direction de la sécurité pénitentiaire verra par ailleurs le

jour en février 2017.

Enfin, le plan prévoit d’isoler les quelque 300 profils identifiés comme les “plus

durs”. Ces derniers seront soumis à un régime de détention particulièrement sévère,

proche de l’isolement.

http://www.francetvinfo.fr/monde/terrorisme-djihadistes/prisons-urvoas-veut-remplace

r-les-unites-de-deradicalisation-par-des-quartiers-d-evaluation-de-la-

radicalisation_1889095.html

Dans le même temps Taubira envisage de soutenir Hollande,
voire  de  se  présenter  à  la  présidentielle:  Hol  lande  le
pervers étudie le moyen de faire encore monter le FN: il a
raison ce coup-ci. Ça risque de fonctionner au delà de ses
espérances…

Note de Christine Tasin

Bref, ils ont compris qu’ils avaient tout faux et qu’il n’y a
rien d’autre à faire que de mettre à l’écart, enfermés comme
des bêtes sauvages qu’ils sont les “radicalisés” ? Bref, ils
ont compris qu’il fallait un Guantanamo français ?
Même pas.

Ils vont créer, avec nos sous (sinon ce n’est pas drôle) un
“observatoire  de  la  radicalisation  dans  les  prisons,  des
“logue”  payés  rubis  sur  l’ongle  vont  pouvoir  visiter  les
futurs assassins et discuter pendant des semaines du sexe des
anges.  Psychologues,  sociologues,  islamologues  et  autres
fumistologues fournis par les associations droidhommistes…

On n’est pas sortis de l’auberge.

Ah j’oubliais, il va enfin y avoir des hommes armés pour
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accompagner les détenus se rendant au tribunal ou à l’hôpital.
Question naïve de la Béotienne de service : parce que, avant,
ils ne l’étaient pas ? Ah bon….


